## Algunos estados revelan sus perfiles

## Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA COMISIÓN** de Encuestas de Morena publicará hoy a los finalistas que se disputarán la Coordinación Estatal de los Comités de Defensa de la Transformación.

En los estados en contienda se dieron reuniones con los aspirantes, y dejaron ver cuáles son sus apuestas, mientras que en otros estados, se conservan "herméticos".

El dirigente nacional del partido, Mario Delgado, dijo "hoy (jueves) se han dado a conocer las encuestas de reconocimiento; este primer sondeo se aplicó con el objetivo de saber qué aspirante tiene mayor aceptación social".

"Tenemos el proceso interno de nueve entidades que van a elección en el 2024 y hoy se han dado a conocer ya las encuestas de reconocimiento, esto es: todas y todos los inscritos fueron encuestados y es la encuesta la que va diciendo quiénes van a ir a la encuesta final", puntualizó.

En algunos estados se dio total hermetismo, a filtración de nombres; mientras que en otros como en el caso de Morelos, se supo que a la reunión estatal, no asistió Lucy Meza; pero los treinta aspirantes a la gubernatura de Morelos por el partido Morena se reunieron en la sede del partido del estado; la senadora Meza no fue convocada a la reunión, debido a que argumentan presentó una impugnación que no fue resuelta.

La encuesta de reconocimiento aplicada por Morena en Veracruz fue revelada por la presidenta del Consejo Estatal de Morena, Dorheny García, en el caso de los hombres, la lista la encabezó Erik Cisneros Burgos, con 51 por ciento; en segundo lugar quedó el exdiputado Manuel Huerta, y el secretario de Educación, Zenya-

zen Escobar, con 29 puntos; en cuanto a mujeres, Rocío Nahle lideró con 45 por ciento; la secundó la exdiputada local Mónica Robles, con 16 por ciento.

En Tabasco, el secretario Juvenil del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena, Alejandro Porras Marín, indicó que el partido tiene claras ventajas en Tabasco, "se trata de un estado morenista, pero nosotros no podemos revelar los nombres; el dirigente nacional dará los ocho o seis finalistas ganadores que van a encuesta en Tabasco".

En Puebla el diputado federal Ignacio Mier se ubicó cuatro puntos arriba en las encuestas de reconocimiento que presentó este jueves el Comité Ejecutivo Estatal de Morena a las y los aspirantes a la candidatura para el gobierno de Puebla; en segundo lugar apareció el senador Alejandro Armenta.

De acuerdo con los resultados en conocimiento, Mier Velazco logró 64 puntos, por encima de Armenta Mier que obtuvo 60 unidades, y en tercer lugar

> quedó muy lejos la exalcaldesa de Puebla, Claudia Rivera con 28 por ciento, al igual que Julio Huerta.

> Al encuentro realizado en el Comité estatal morenista, ubicado en La Paz, acudieron los aspirantes a representar al partido en la contienda por la gubernatura que estará en juego el próximo 2 de junio de 2024.

EL PASADO 2 de octubre, el dirigente de Morena, Mario Delgado, advirtió que el partido puede seguir el legado de AMLO o caer en divisiónen 2024.

